

## **Jahresbericht des Aktuars und Kassiers**

Liebe Mitglieder des Afghanenklubs

Wiederum ist ein Jahr meiner Vorstandstätigkeit vorüber. Der neu zusammengesetzte Vorstand hat seine Tätigkeit nach der Generalversammlung aufgenommen und nach bestem Wissen und Gewissen den Klub geführt. Nach dem eher turbulenten Jahr 2002 bin ich froh, dass wir ein gutes, normal verlaufendes Jahr 2003 haben durften und im Vorstand sehr kollegial zusammenarbeiten konnten.

Leider hatten wir dieses Jahr Mitglieder, die ihren Beitrag trotz mehrmaliger Aufforderung nicht bezahlt haben. Der Vorstand hat aus diesem Grunde fünf Mitglieder von der Liste streichen müssen; zusätzlich haben 12 weitere Mitglieder Ihre Mitgliedschaft während des Jahres 2003 gekündigt. Erfreulicherweise darf ich der Generalversammlung mitteilen, dass wir dieses Jahr auch 12 neue Mitglieder in unserem Klub begrüßen durften.

Die Rechnung 2003 unseres Klubs darf aufgrund der Spar-Anstrengungen des ganzen Vorstandes und diverser Spenden eine ausgeglichene Rechnung präsentieren. Dies ist sehr erfreulich und ich hoffe, dass diese Anstrengungen und eine verbesserte Zahlungsmoral uns auch nächstes Jahr wieder das gleiche Bild bescheren wird. Genauere Angaben zu der Jahresrechnung werden Sie anlässlich der Generalversammlung von mir präsentiert bekommen.

Ich bedanke mich bei allen ganz herzlich, die mich bei meiner Tätigkeit unterstützt und mir das Vertrauen geschenkt haben.

Allen Mitgliedern wünsche ich für das Jahr 2004 viel Erfolg, Gesundheit und viel Freude mit Ihren Lieblingen.

Wängi, Dezember 2003

Andy Wetzel





